

Tief betroffen und mit grosser Anteilnahme nehmen wir Abschied von

Jean-Claude Clémentçon

1. Juli 1962 – 16. September 2021

Viel zu früh wurde er aus dem Leben gerissen; sein Herz hörte beim Velofahren plötzlich auf zu schlagen.

Jean-Claude Clémentçon war seit 1995 in verschiedenen Funktionen für unseren Konzern tätig, unter anderem als Leiter Logistik und Leiter des Geschäftsbereichs Retail. Ab 2017 war Jean-Claude der erste CEO des verselbständigten Apotheken und Gesundheitskonzerns. 2020 liess er sich mit 58 Jahren voller Vorfreude auf einen neuen Lebensabschnitt frühzeitig pensionieren.

Wir gedenken Jean-Claude in grosser Dankbarkeit und sprechen der Trauerfamilie unser herzliches Beileid aus.

Vifor Pharma AG

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende von Vifor Pharma